

Mission Cattolica Italiana Allschwil-Leimental

Gesù risorto vive nella Chiesa

Con la risurrezione di Cristo è cominciata l'alba di un mondo nuovo e la creazione di una nuova umanità. Lo Spirito del Risorto anima la missione della Chiesa affinché le differenze siano conciliate, i popoli ritrovino l'unità tra loro e siano pacificati ed uniti in Cristo. In questa missione della Chiesa, i migranti diventano strumenti di comunione, partecipi del cammino faticoso verso la costruzione di un'umanità senza discriminazioni e senza frontiere, nella quale regni la pace di Cristo. La luce del Risorto illumina e fortifica la nostra carità fraterna. Preghiamo, per vivere in pienezza da figli di Dio e amarci tra noi come veri fratelli. Dio Padre ha fatto germogliare dalla croce del Figlio la speranza per tutti gli

umiliati e gli esclusi della terra. Preghiamo, perché Cristo morto e risorto sia conosciuto da tutti.
Amen.

Auguri!

*A tutti coloro che trascorreranno la Pasqua lontano da Basilea giunga un sincero e immenso augurio.
La Pasqua ci ricorda come Dio è stato buono con noi. Ha dato suo figlio per salvarci dai nostri peccati. Ricambiamo il favore condividendo i nostri migliori auguri con gli altri.
Che la luce di Cristo Risorto doni pace e gioia ai nostri cuori. Buona Pasqua!*

Il Team pastorale
della MCI Allschwil-Leimental

AVVISI

Celebrazioni per la Santa Pasqua

Vi invitiamo a partecipare anche alle celebrazioni in S. Pio X (Basilea):

Sabato Santo, 8 aprile, ore 21: Veglia di Pasqua, con la benedizione del fuoco, il canto dell'Exultet, la benedizione dell'acqua, il rinnovo delle promesse battesimali, e la S. Messa di Resurrezione.

Domenica 9 aprile, Ss. Messe in S. Pio X alle ore 10.00 e ore 16.30; a Santa Clara alle ore 18.00.

Gli incontri del Tepa

Il prossimo 12 aprile l'incontro è sospeso. Riprendiamo il 19 aprile, con l'appuntamento in chiesa alle ore 14.30 per la preghiera del Rosario.

Al termine, pomeriggio insieme nella sala parrocchiale.

Giubileo sacerdotale

Il 7 aprile ricorre il 50mo di sacerdozio di P. Valerio. A lui i nostri auguri e il nostro grazie più sincero. Domenica 7 maggio festeggeremo con lui questo importante traguardo, alla S. Messa delle ore 10 nella chiesa di S. Pio X, a Basilea.

Offerte per la Missione e i progetti

Conto: «Miss. Catt. Italiana Allschwil-Leimental», IBAN CH23 0900 0000 4158 4561 9. Grazie!

Mission e Segreteria

P. Valerio Farronato, Parroco
P. Gustavo Rodriguez Juarez,
missionario
Maria Angela Kreienbühl-Baldacci
segretaria e collaboratrice pastorale
Rümelinbachweg 14
4054 Basel, Tel. 061 272 07 09
mci.segreteria@bluewin.ch
<https://parrocchia-sanpiox.ch>
Orario di Missione e di segreteria
dal martedì al venerdì ore 9.00–12.00
e 15.00–18.00

Pastoralraum Leimental



Konzert St. Stephan – The Moody Tunes Trio

Christian Müller, Querflöte und Saxophon
Bettina Urfer, Klavier und Perkussion

René Held, Akkordeon
Sonntag, 23. April, um 20 Uhr
Petite fleur – Tarantella – Reine de mousse – Marina Marina – La mer – Qué sera será ...

Aus ihrem reichen Fundus zaubern die Moody Tunes wieder ein unterhaltsames Programm. Schon 2015 und 2019 begeisterten sie das Therwiler Publikum. Ein herrliches Potpourri von wunderbaren Melodien, gespielt von Christian Müller an der Querflöte oder am Saxophon, umspielt von René Heids charmanten und virtuosen Akkordeonklängen, begleitet von Bettina Urfer am Klavier oder an der Percussion mit ihren witzigen, feinsinnigen Rhythmen – ein wahrer Musikgenuss! Musette, Chanson, Klezmer, Irish, Swing, Samba, Evergreens: The Moody Tunes lädt Sie ein auf eine musikalische Reise durch verschiedenste Musikstile. Ein stimmungsvoller und abwechslungsreicher Konzertabend! www.konzerte-therwil.ch

Musik zu Heilig Kreuz Binningen

Montag, 17. April, um 19.30 Uhr im Kirchgemeindezentrum Heilig Kreuz Binningen

Hommage à Armand Hiebner (1898–1990), Konzert zum 125. Geburtstag des Binninger Komponisten. Werke von Armand Hiebner, Gabriel Fauré, Darius Milhaud, Jean Françaix, Claude Debussy und Francis Poulenc
Anya Zaychenko, Klavier
Eliza Khanafina, Violoncello
Eintritt frei

Armand Hiebner hatte eine grosse Vorliebe für französische Musik, über de-

ren Geschichte und Charakter er 1952 ein umfangreiches Buch schrieb. Es erstaunt daher nicht, dass seine eigene Musik der Gedanken- und Gefühlswelt der französischen Musik nahestehet. Als Hommage an ihn erklingen in diesem Konzert kostbare Miniaturen berühmter französischer Komponisten sowie drei Werke von ihm selbst.

Daniela Niedhammer

Gutes Sterben? – Ökumenische Religionsgespräche in Oberwil

Das Sterben von Menschen bringt in der Regel harte Einschnitte und ist ein herausfordernder Prozess für alle Beteiligten. Lässt sich dennoch erreichen, gut zu sterben?

Das ist Thema der «Ökumenischen Religionsgespräche Leimental ÖRGL». Zwei Referentinnen, Dr. Heike Gudat Keller, Ärztin in Thierwil und ehemalige Leiterin Hospiz zum Park, sowie Nadia Miriam Keller, katholische Seelsorgerin am Clarasipital Basel, geben dazu spannende Impulse.

Daraufhin folgt ein moderiertes Gespräch untereinander und mit den Referierenden. Ein Apéro rundet den Anlass ab.

Er findet statt am Mittwoch, den 26. April, um 19.30 Uhr im reformierten Kirchgemeindesaal Oberwil, Thierwilerstrasse 44. Weitere Informationen sind erhältlich durch ein E-Mail an juergen@mj-wiegand.ch.

Pastoralraum Leimental

Elke Kreiselmeyer
Pastoralraumleiterin
elke.kreiselmeyer@rkk-therwil.ch
Roger Schmidlin, Leitender Priester
Rita Kümmerli
Pastoralraumsekretärin
Tel. 061 721 11 66
sekretariat@rkk-therwil.ch